

# *L'accent est mis à Cuba sur l'importance de la formation du personnel du secteur du commerce extérieur*

---



La Havane, 21 janvier (RHC).- Le ministère du commerce extérieur et des Investissements étrangers de Cuba a comme tâche vitale celle de doter d'outils le personnel lié à l'exportation avec un changement de mentalité face aux nouveaux défis de notre pays.

Au cours de l'assemblée de bilan de la Délégation Territoriale d'Orient qui s'est tenue dans la ville de Santiago de Cuba, la vice-ministre Ileana Núñez a souligné la nécessité de former les chefs d'entreprise au sujet des nouvelles régulations.

Ileana Núñez a également relevé qu'il faut absolument être compétitifs, diversifier des biens et des services et avoir conscience de la voie empruntée, ce qui est indiqué dans les Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti Communiste de Cuba et de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44227-laccent-est-mis-a-cuba-sur-limportance-de-la-formation-du-personnel-du-secteur-du-commerce-exterieur>



**Radio Habana Cuba**